

「子ども食堂 10 年目のご報告」

石川千明 (S 年: 東京)

「高円寺・子ども食堂の会」も 10 年目を迎えることができました。お陰様でコロナの感染流行による 1 年間 (2020 年) の休業を除けば毎回野菜・果物を無償でくださる方、毎月ご寄付くださる方々のお力添えをいただきながら順調に運営が出来てまいりました。

2021 年からは食堂形式を止め、お弁当とフードパントリーの配布形式に変えました。見てみて分かったことは、このやりの方が来て欲しいと思っている困窮家庭の方たちが来てくださることが分かりました。



2024 年度は 22 回開催しましてお弁当 2,463 食 (前年は 2,297 食)、フードパントリー 750 袋 (前年は 716 袋) を差し上げることが出来ました。

今年度になり物価の高騰 (一番はお米です) と利用者の増加でこのままで参りますと資金が 1 年数か月で枯渇する懸念がでてまいりました。そのため利用者様には申し訳ないのですが、この 3 月から月 2 回の開催を月 1 回にいたしました。(1 回の開催で約 16 万円がかかります)

ただし、今年度は杉並区から少し多額の助成金をいただける話があります。もうひとつは農水省からお米の支援が受けられるようになる予定です。この 2 件が決定しましたら月 2 回に戻せると思っております。



開店以来の運営メンバー（約12名）は高齢になってまいりまして体力的に大変ですが健康の間は頑張っていきたいと思っています。